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ATA DA 303ª – TRICENTÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DO INSTITUTO DE 1 

GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, por meio de videoconferência (Teams), 2 

realizada no dia treze de dezembro de dois mil e vinte e um, com início às oito horas e quarenta e um 3 

minuto, com a presença dos conselheiros: Prof. José Eloi Guimarães Campos - Diretor do Instituto de 4 

Geociências, Prof. Welitom Rodrigues Borges - Vice-Diretor do Instituto de Geociências; Prof. João Willy 5 

Correa Rosa - Coordenador de Extensão, Profº. Edilson de Souza Bias - Coordenador do Curso de 6 

Graduação em Ciências Ambientais; Profª Roberta Mary Vidotti - Coordenadora do Programa de Pós-7 

Graduação em Geologia (ouvinte em férias); Prof. Marcelo Peres Rocha - Chefe do Observatório 8 

Sismológico, Profª. Paola Ferreira Barbosa - Chefe do Museu do Instituto de Geociências e os 9 

Representantes docentes: Profª Catarina Labouré Bemfica Toledo; Profª Rejane Ennes Cicerelli; Prof. 10 

George Sand Leão A. de França; Prof. Gustavo Macedo de Mello Baptista (ouvinte em férias) e 11 

Representante da Câmara de Gestão de Pessoas/CGP: Rivany Borges Beú Bernardes, Representante dos 12 

Servidores: Cleriane dos Santos Matias Borges. Ausências: Prof. Ricardo Lourenço Pinto - Coordenador 13 

do Curso de Graduação em Geologia (férias); Prof. Elder Yokoyama - Coordenador do Curso de Graduação 14 

em Geofísica (férias); Profª. Mônica Giannoccaro Von Huelsen - Coordenadora do Programa de Pós-15 

Graduação em Geociências Aplicadas; Profª Tati de Almeida - Membro Titular da Câmara de Carreira 16 

Docente (férias); Representantes docentes: Prof. Federico Alberto Cuadros Jiménez (férias) e a Profª 17 

Natalia Hauser. Representante dos alunos de Graduação: Suellen Melquiades Campos e o Representante 18 

dos estudantes de Pós-Graduação: Tiago Felipe Arruda Maia. Aberta a sessão, o Prof. José Eloi Guimarães 19 

Campos, procedeu aos seguintes itens: 1. Informes. 1.1. O Prof. José Eloi solicitou aos membros a 20 

aprovação das atas das reuniões 301ª e 302ª do Conselho para que se possa dar andamento aos processos 21 

associados. 2. Concessão de mérito universitário ao servidor Antônio Mendes de Carvalho. O Prof. 22 

José Eloi apresentou o processo 23106.132412/2021-68 que trata da solicitação apresentada pelos 23 

professores: Marco Ianniruberto e Marcelo Peres Rocha. O Prof. José Eloi informou que além do 24 

memorando de encaminhamento da proposta, também apresentou um despacho corroborando o 25 

encaminhamento dos docentes Marco e Marcelo. Após discussão, a concessão do título de “Mérito 26 

Universitário” ao servidor Antônio Mendes foi aprovada por unanimidade. 3. Discussão sobre 27 

obrigatoriedade de comprovação vacinal para acesso ao IG. O Prof. Welitom apresentou o resultado da 28 

enquete feita anteriormente sobre a exigência da apresentação do cartão de vacina a ser apresentado pelos 29 

docentes, servidores técnico-administrativos bem como os discentes no momento da retomada das 30 

atividades presenciais na Universidade. Houve 163 respostas, dessas, 89% são favoráveis à exigência do 31 

cartão vacinal e 11% são contrários para acesso às dependências do IG. Os membros definiram as seguintes 32 

condições: a) Será solicitada a comprovação vacinal (cartão de vacina ou comprovantes do Conecta SuS) 33 

para acesso as dependências do IG; b) Os professores e servidores técnicos credenciados poderão exigir o 34 

comprovante dos discentes; c) O comprovante será exigido por um período pré-determinado, enquanto 35 

perdurar a emergência da COVID-19. Após ampla discussão, a proposta foi aprovada por unanimidade. 4. 36 

Discussão sobre a atualização do Plano de Contingência do IG. Item retirado de pauta. 5. Outros 37 

Assuntos: 5.1. Trabalho híbrido até 07 de janeiro.  O diretor do IG propôs que os servidores técnicos e 38 

administrativos do IG trabalhem em formato híbrido: presencialidade + trabalho remoto. A sugestão 39 

justifica-se em razão da Universidade ter definido o retorno presencial para esse público no período das 40 

férias dos estudantes (17/12/2021), momento em que não é exigida a permanência dos servidores em 41 

período integral. Os membros sugeriram que o trabalho híbrido fosse feito até uma semana antes 07/01/2022 42 

– de modo que os servidores estejam adaptados ao retorno das aulas que ocorrerá no dia 17/01/2022. Após 43 

discussão a proposta foi aprovada com uma abstenção. 5.2 Projeto FINEP SOS Laboratórios 44 

multiusuários – Proposta do Lab. De Raios X. O Prof. José Eloi informou que o DPI enviou edital de 45 

manutenção de equipamentos de grande porte (CHAMADA INTERNA SIMPLIFICADA PARA A 46 

PARTICIPAÇÃO NA CHAMADA PÚBLICA MCTI/FINEP/FNDCT/AÇÃO TRANSVERSAL – SOS 47 

EQUIPAMENTOS. Em Seguida, o Prof. Welitom Rodrigues apresentou a proposta encaminhada pela Profª 48 

Adriana Maria Coimbra Horbe. Trata-se da proposta para manutenção corretiva do Difratômetro de Raios-49 

x do Instituto de Geociências da UnB. Valor: U$$ 230.000,00. Equipe / Qualificação: Profª Adriana Maria 50 
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Coimbra Horbe (PQ 1D dedicação exclusiva; Profª Edi Mendes Guimarães (dedicação parcial); Prof. 51 

Jeremie Garnier (PQ 2 dedicação total) e Profª Paola Ferreira Barbosa (Dedicação Parcial). Após ampla 52 

discussão, a proposta foi aprovada com a sugestão de que haja mais membros na equipe da proposta. 5.3. 53 

Apreciação do parecer de Relatório Final de Atividades de Estágio Probatório do docente Uidemar 54 

Morais Barral. SEI: 23106.071337/2019-37. A Profa. Rejane Ennes Cicerelli leu parecer de deferimento 55 

emitido pela comissão formada por ela mesma, pelo Prof. Luciano Soares da Cunha (presidente) e pelo 56 

Profº Gustavo Macedo de Mello Baptista. A comissão sugeriu que o docente amplie suas pesquisas e sua 57 

rede acadêmica por meio do desenvolvimento de atividades na Pós-Graduação. Após discussão o parecer 58 

foi aprovado por unanimidade. Assim, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas e 59 

trinta e cinco minutos, tendo eu, Cleriane dos Santos Matias Borges, lavrado a presente ata, que, depois de 60 

lida e aprovada pela maioria dos conselheiros, será subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho do 61 

Instituto de Geociências da Universidade de Brasília. Brasília, treze dezembro de dois mil e vinte e um. 62 

 63 

 64 
Prof. José Eloi Guimarães Campos 65 

Diretor - Instituto de Geociências 66 

IGD/UnB 67 


